

# Orientasi Kewirausahaan Individu dapat Tingkatkan Penciptaan Usaha Baru

Monday, 28 Desember 2020 WIB, Oleh: Gloria



Program Magister Sains dan Doktor Fakultas Ekonomika dan Bisnis, Universitas Gadjah Mada (MD FEB UGM) mengadakan ujian terbuka promosi doktor daring bagi promovendus Muhammad Hamdi, M.B.A., Senin (28/12).

Dalam ujian terbuka ini ia mempresentasikan disertasi berjudul “Peran Mediasi Orientasi Kewirausahaan Individu dan Sikap Terhadap Berbagi Pengetahuan pada Pengaruh Religiositas Terhadap Penciptaan Usaha Baru”.

“Metode yang digunakan adalah kuantitatif dengan objek penelitian pada 241 generasi milenial dan pasca-milenial di Yogyakarta,” terangnya.

Hamdi membahas mengenai peran orientasi kewirausahaan individu dan sikap terhadap berbagi pengetahuan pada pengaruh religiositas terhadap penciptaan usaha baru.

Tiga hipotesis disusun untuk menjelaskan peran orientasi kewirausahaan individu dan sikap terhadap berbagi pengetahuan pada pengaruh religiositas terhadap penciptaan usaha baru. Ketiga hipotesis yang diajukan didukung dengan memberi bukti bahwa orientasi kewirausahaan individu dan sikap terhadap berbagi pengetahuan memediasi pengaruh religiositas terhadap penciptaan

usaha baru.

Ia menerangkan, kontribusi praktis yang didapat pada penelitian ini adalah untuk pembuat kebijakan dan manajer organisasi.

“Mereka dapat meningkatkan jumlah penciptaan usaha baru dengan berfokus pada penguatan religiositas, orientasi kewirausahaan individu, dan sikap terhadap berbagi pengetahuan,” terangnya.

Lebih lanjut ia menyampaikan, penelitian ini memberi kesempatan pada penelitian selanjutnya untuk dapat meneliti proses penciptaan usaha baru menggunakan pendekatan kualitatif sehingga dapat memperkaya bukti terkait dengan proses penciptaan usaha baru.

Sidang ini dihadiri Promotor dan Ko-promotor, yaitu Prof. Nurul Indarti, Sivilekonom., Cand. Merc., Ph.D dan Bayu Sutikno, Cand. Merc., Ph.D.. Pada kesempatan ini, tim penguji dan penilai terdiri dari Wakhid Slamet Ciptono, M.B.A., M.P.M., Ph.D, Rocky M. Adiguna, M.Sc., Ph.D, Dr. Keumala Hayati, M.Si., Boyke R. Purnomo, M.M., Ph.D dan Risa Virgosita, M.Sc., Ph.D.

Muhammad Hamdi sendiri merupakan karyawan LPP Agro Nusantara, *subsidiary* dari Holding Perkebunan Nusantara. Dalam forum daring tersebut, turut hadir kolega kerja dari Lembaga Pendidikan Perkebunan, Holding Perkebunan Nusantara, dan partisipan yang melengkapi kebahagiaan kandidat doktor.

Nurul Indarti sebagai promotor menyampaikan selamat dan memberi pesan untuk berhikmat pada ilmu pengetahuan dengan memberikan kontribusi positif dan mampu mengembangkan ilmu dengan penuh kebijaksanaan. Sidang Ujian Terbuka Daring pun ditutup dengan ucapan selamat dari seluruh partisipan kepada promovendus.

Penulis: Gloria

---

## **Berita Terkait**

- [Orientasi Kampus, 250 Maba S2 IKM Keliling Kampus](#)
- [UGM Terima Bantuan Pendidikan Bank Mandiri](#)
- [Dorong Penciptaan Lapangan Kerja, Pemerintah Siapkan Paket Modal Usaha bagi Sarjana](#)
- [Pansus RUU Kewirausahaan Nasional Jaring Masukan dari UGM](#)
- [UGM Siapkan 850 Wirausaha Muda Baru](#)